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Commissione consiliare 7^ Creatività e Promozione del Territorio, Turismo, 
Relazioni Internazionali, Politiche culturali, promoziona della Cultura del Marmo e 
dell’Arte, Politiche Giovanili. 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  2 Ottobre 2017 ore 09.00 
 
O.D.G.: 
 

1) Approvazione verbale seduta precedente 
2) Ripristino del dialogo con i soggetti attivi nel settore cultura; analisi e 

riorganizzazione generale dei rapporti con tali soggetti 
3) Mercatini e calendario invernale 
4) Varie ed eventuali 
 

Sono presenti i Consiglieri: Barbara Bertocchi, Daria Raffo, Gabriele Guadagni, Francesca Rossi,  
Cristiano Bottici, Andrea Vannucci, Giuseppina Andreazzoli. 
Presiede: Cesare Bassani.   
Sono altresì presenti: Ildo Fusani, dirigente settore Cultura; Federica Forti, Assessore alla Cultura 
e al Turismo (dalle ore 9.30). 
Svolge le funzioni di Segretario: Tania Gualdo. 
 

1) Approvazione verbale seduta precedente  
Viene messa in votazione l’approvazione del verbale della seduta del 18 settembre 2017. 
Vengono rivolte osservazioni, accettate dai consiglieri, e si rimanda alla sua integrazione. 

 
Il consigliere Andreazzoli interviene sull’ordine del giorno prendendo spunto dalla notizia apparsa 
sui quotidiani relativa al mancato svolgimento dell’iniziativa denominata Street Food con la 
motivazione di dover attendere il bando in uscita e dichiarando che nella sua opinione 
l’amministrazione ha trasmesso un messaggio negativo alla popolazione. 
Il Presidente annuncia pertanto la trattazione anticipata dell’argomento al punto 3 dell’ordine del 
giorno. 
 

2) Mercatini e calendario invernale 
La discussione è corale e riguarda: la gestione della domanda di svolgimento dello Street Food 
in periodo di uscita del bando; la particolare condizione delle eventuali proposte di eventi nel 
mese di ottobre che così restano esclusi; lo strumento stesso del bando. I consiglieri di 
maggioranza Guadagni e Rossi fanno presente che i promotori dell’evento Street Food erano a 
conoscenza dell’imminente uscita del bando; il consigliere Andreazzoli ritiene che si sia fatto 
un danno irreparabile alla città facendo passare il messaggio che gli eventi vengono annunciati 
e poi non svolti; il consigliere Vannucci chiede che la Giunta si assuma la responsabilità della 
scelta politica di rimandare tutto all’esito del bando e svuotare il mese di ottobre di iniziative; il 
consigliere Bottici si esprime favorevolmente nei confronti dello strumento bando contestando 
tuttavia la tempistica tardiva e la decisione di non operare in deroga allo stesso nel mese 
corrente.  
Interviene l’Assessore Forti descrivendo le linee guida politiche e gli orientamenti di indirizzo 
soggiacenti al bando dei mercatini. Descrive, inoltre, l’attività di concertazione attivata con le 
Associazioni Pro Loco e i Centri Commerciali Naturali, volta a superare sovrapposizioni di ruoli 
e competenze e a regolamentare i contributi erogati. L’Assessore Forti comunica che è in fase 
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di concertazione un protocollo d’intesa e che l’amministrazione è in attesa di ricevere le 
osservazioni da parte delle Pro Loco che, inoltre, pare abbiano l’intenzione di consorziarsi. Il 
protocollo prevede che le attività proposte dalle Pro Loco non contemplino iniziative di natura 
commerciale e che siano invece espressione delle loro competenze, legandosi alla storia e 
all’identità del territorio. I consiglieri Vannucci, Bottici e Andreazzoli ribadiscono all’Assessore 
Forti le proprie posizioni già espresse agli altri membri della commissione a inizio seduta. Il 
consigliere Bottici sottolinea che c’erano i tempi per uscire prima con il bando, così come ci 
sono stati per lavorare al Muro delle Idee. L’assessore Forti argomenta asserendo che il Muro 
delle Idee ha fatto fronte alla necessità incombente di gestire lo spostamento delle iniziative 
estive da Piazza Menconi a altra piazza di Marina di Carrara.  
L’assessore Forti, infine, conferma il mancato svolgimento dello street food per il periodo 7-9 
ottobre e accoglie le osservazioni e i suggerimenti del consigliere Andreazzoli, annunciando la 
volontà di comunicare meglio e a mezzo stampa la posizione dell’amministrazione sui 
mercatini e sulla gestione del mese di ottobre. 
 
 
3) Ripristino del dialogo con i soggetti attivi nel settore cultura; analisi e 

riorganizzazione generale dei rapporti con tali soggetti 
Il Presidente illustra la bozza di lettera di invito destinata alle associazioni e che accompagnerà 
l’invio di una scheda di profilazione. Vengono proposte e accettate modifiche fino alla versione 
finale. Il Presidente e il Dirigente alla Cultura Fusani chiariscono che saranno censite tutte le 
associazioni e che saranno inizialmente convocati per incontri tematici i Presidenti di quelle 
regolarmente costituite. 
 
 

       Seduta terminata alle ore 10:11 
   
           Il Segretario verbalizzante 
  

    Il Presidente                                                                                                 
(Cesare Bassani) 
 
 

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonchè dei commi 1 e 2 
dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto 
responsabile. 

 


